
Le· maire lève le voile sur ses 
projets pour le quartier sud 

. . 

Une cérémonie a été organisée samedi afin de baptiser du nom de Danielle Mitterand l'allëe 
qui traverse le parc Braudel. L'occasion pour Marc Vuillemot d'un tour d'horizon sur le quartier 

U 
ne pluie fine et un vent 
glacial. La météo n'était 
pas optimale, samedi 

matin, pour admirer les nou
veaux aménagements du parc 
Braudel. C'est donc ausec, à l'of
fice de tourisme, que la cérémo
nie protocolaire d'inauguration. 
s'est déroulée. En présence 
d'une grande partie du conseil 
municipal et des agents qui ont 
travaillé plusieurs mois sur le 
chantier, le maire Marc Vuille
mot s'est déclaré ravi du rendu. 
"À la place des anciennes lattes, 
il y a désormais un béton désac
tivé de couleur claire qui permet 
aux piétons de profiter de cet es
pace de verdure. ». 

Les bassins remis 
en eau 
Les promeneurs ont également 
pu découvrir ces demières se
maines que les bassins avaient 
été remis en eau . « Il aura fallu 
du temps, mais nous y sommes 
arrivés », a indiqué le maire, en 
référence au long bras de fer 
de la Vi!Je avec l'entreprise qui 
avait réalisé les aménage~ents 
d'origine.« Du coup, les travaux 
sur les bassins ont quasiment été 

Fraîchement réaménagée, l'allée centrale du parc Braudel porte désormais le nom de 
Danielle Mitterrand. (Photo c. G.) 

pris en charge par les assuran
ces», précisait un responsable 
des services techniques. Les 
travaux sur l'allée ont, quant à 
eux, coûté environ 200 000 €. 
D'ici le printemps, les bassins, 

qui fônctionnent en circuit fermé, 
vont à nouveau être végétalisé 
avec des nénuph~s. La faune 
n'est pas en reste : dans quel
ques mois, carpes et grenouilles 
vont être introduits. « Idéal 

pour lutter contre les mousti
ques », a souligné le premier 
magistrat avant de donner à 
ses propos un tour plus politi
que (lire ci-contre). 

C.G. 

(Danietle Mitterrand, « une fermme engagée » 
En février, la décision 
de baptiser uné allée 
du nom de Danielle 
Mitterrand avait pro
voqué de longs débats 
en conseil municipal. 
Pas tant sur le prin
cipe, que ~ur la présen
tation du parcours de 
l'ancienne première 
dame, qu'avait faite 
Marc Vuillemot. Sa
medi, le maire a réitéré 

peu ou prou, lès pro
pos qui avaient alors 
choqué Arthur Paecht. 
" C'était une femme en
gagée, opiniâtre, mili
tante, qui a n 'a jamais 

, hésité à défendre les 
causes qui lui étaient 
chères, quitte parfois à 
mettre son mari dans 
l'embarras », a ainsi 
glissé ,Marc Vuillemot, 
rappelant brièvement 

le parcours remarqua
ble de Danielle Mitter
rand. 
De son implication 
dans la Résistance, 
jusqu'à ses multiples 
engagements dans des 
causes humanitaires. 
" Elle était venue à La 
Seyne en 2008 signer 
avec nous la charte des 
porteurs d'eau. Un très 
bon souvenir. ... 

Danielle Mitterrand était venue à La Seyne, 
fin 2008. • (Photo doc. D. L.) 

Des aménagements 
cc pour tous » 
« Chaque réaUsation qui se déroule dans 
une partie de la ville, profite à l'ensemble 
des dtoyens ». Régulièrement accusé de 
privilégier les quartiers nord, le maire a 
profité de la présentation des travaux, 
Parc Braudel, pour effectuer une mise 
au point. « Ces aménagements que nous 
avons réalisés aux Sablettes, sont une 
chance pour tous les Seynois - et les 
autres - qui viennent id profiter de 
la plage. C'est la même chose pour la 
médiathèque que nous allons bientôt 
inaugvrer à Berthe et qui servira à tou te 
la population. » 
Sur les Sablettes, le make a salué le tra
vail de son adjointe Florence Cyrulnik, 
en charge du dossier de « !'Aire de mise 
en valeur de l'architecture et du patri
moine», dispositif qui remplace les 
anciennes zones de protection du patri
moine architectural, urbain et paysager 
(ZPPAUP). Sur sa lancée, le maire a évo
qué d'autres « chantiers » sur cette partie 
de la commune. 

• L'aménagement de la corniche 
,, Il y a des choses que l'on a pu faire, 
comme la promenade Charcot, mais pour 
la corniche, je ne veux pas faire d'effet 
d'annonce ou de fausse promesse., Là, 
le coût est de l'ordre de 20 M€. En cette 
période où les banques prêtent si peu, 
on ne pourra rien faire sans le soutien 
des autres collectivités. » 

• Le port de Saint-Elme 
« Je répète que ce port n'est pas de rnm
pétence communale, mais est géré par 
Port-Toulon-Provence. Néanmoins, /estime 
qu'il faut faire quelque chose. Quelque 
chose de raisonnable. On sait ce qu'on doit 
faire pour que la situation s'améliore. Nous 
avons déddé de mettre 20 % des travaux, 
pour tenter d'amorcer quelque chose. » 




